
Der Umwelt-, Planungs- und Verkehrsausschuss des Rates der Stadt Sankt Augustin nimmt die 
Vorlage der Verwaltung zur Kenntnis und beschließt, derzeit keine weiteren 
Hundefreilaufflächen einzurichten. 


